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令和５年第８湯梨浜町教育委員会定例会  会議録  

 

日  時     令和 5年 6月 27日（火）午後 1時 24分 開 会 
場  所     湯梨浜町役場 第 1、第 2会議室 
出席委員     山田直樹 市橋善則 坂田 克 新 勝彦 
説明の為出席した者  山田志伸 池田豊具 上田和子 岡本陽子 尾川伸弘 

川崎哲也 中村祐次朗 松本 真 河村加奈 

【議事日程】  

日程第１ 会議録署名委員の指名 

        （        ） （        ） 

 

日程第２ 事務局課長報告 

（１）教職員の産前・産後休暇の取得について 

（２）教職員の病気休暇の取得について 

 

日程第３ 議案第５０号 湯梨浜町人権教育研究推進員の委嘱について 

 

日程第４ 議案第５１号 令和５年度要保護及び準要保護児童生徒の追加認定につ

いて 

 

日程第５ 報告連絡事項 

（１）令和５年度鳥取県中学校総合体育大会中部地区予選会の結果について 

（２）前期計画訪問の実施結果について 

（３）令和５年度学校閉庁の実施について 

（４）第３５回グラウンド・ゴルフ発祥地大会の結果について 

（５）東郷体育館駐車場整備工事について 

（６）湯梨浜みんなのげんき館事業について 

（７）公民館事業について 

（８）図書館事業について 

（９）鳥取県市町村教育委員会研究協議会理事会、定期総会について 

（１０）問題行動・不登校について 

（１１）その他 
 

  次回教育委員会  令和５年７月  日（ ） 午後  時  分
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発言者 内   容 

教育長 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

教総課長 
教育長 

 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 
 
 
 

中村指導主事 
 

教育長 
 
 
 

中村指導主事 
教育長 
市橋委員 

 
 

 
 
 

教育長 
 

新委員 
教育長 

 
 

中村指導主事 
教育長 

 日程第 2 事務局課長報告 （1）教職員の産前・産後休暇の
取得についてお願いします。 
(資料にもとづき、教職員の産前・産後休暇の取得について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 それでは、（2）教職員の病気休暇の取得についてお願いしま
す。 
(資料にもとづき、教職員の病気休暇の取得について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
 日程第 3 議案第 50号 湯梨浜町人権教育研究推進員の委嘱に
ついてお願いします。 
(資料にもとづき、湯梨浜町人権教育研究推進員の委嘱について
説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
次の日程第 4 議案第 51号 令和 5年度要保護及び準要保護児

童生徒の追加認定については、後で説明をお願いします。 
日程第 5 報告連絡事項 （1）令和 5年度鳥取県中学校総合

体育大会中部地区予選会の結果についてお願いします。 

(資料にもとづき、令和 5年度鳥取県中学校総合体育大会中部地
区予選会の結果について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（2）前期計画訪問の実施結果についてお願いしま

す。 

(資料にもとづき、前期計画訪問の実施結果について説明) 
何か質問はありますか｡ 
このたびの訪問において、学校の保健室を拝見させていただき

ました。保健室は学校においても重要な位置付けでありますし、
養護教諭より感謝の言葉をいただくこともありましたので、今後

は保健室を全員が参観できるようにしてはどうかと思います。 
各学校へ協議していただき、学習内容一覧表に保健室に関する

欄を作成していただければと思います。 
市橋委員から提案がありましたが、他の委員はどのように思わ

れますか。 
皆さんで保健室も確認することで良いです。 
それでは、学習内容一覧表に追加するということで進めていき

たいと思いますので、よろしくお願いします。 
次の（3）令和 5年度学校閉庁の実施についてお願いします。 

(資料にもとづき、令和 5年度学校閉庁の実施について説明) 
何か質問はありますか｡ 
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発言者 内   容 

 
 
 

生人課長 
 

教育長 
 
 
 

生人課長 
教育長 
生人課長 
教育長 
生人課長 
教育長 

 
 
 

生人課長 
教育長 

 
 

生人課長 
教育長 
生人課長 

 

教育長 
 
 

図書館長 
教育長 

教総課長 
 
 
 
 
 
 

川崎補佐 
 

教育長 
新委員 

（なし） 
それでは、（4）第 35回グラウンド・ゴルフ発祥地大会の結果

についてお願いします。 
(資料にもとづき、第 35回グラウンド・ゴルフ発祥地大会の結果
について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（5）東郷体育館駐車場整備工事ついてお願いしま

す。 

(資料にもとづき、東郷体育館駐車場整備工事について説明) 
開放いつからですか。 

 明日 28日に検査ですので、終了後には開放します。 
 周知はどうされますか。 
 利用団体へは、こちらから連絡します。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（6）湯梨浜みんなのげんき館事業についてお願いし

ます。 
(資料にもとづき、湯梨浜みんなのげんき館事業について説明) 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（7）公民館事業についてお願いします。 

(資料にもとづき、公民館事業について説明) 
陶芸館への案内看板はできましたか。 
場所が分かりにくかったため、国道 9号からでも見える看板を

設置しました。 

何か質問はありますか｡ 
（なし） 
それでは、（8）図書館事業についてお願いします。 

(資料にもとづき、図書館事業について説明) 
羽合図書室の照明はＬＥＤへの改修ですね。 

現在は水銀灯ですが、脱炭素により製造中止となりますので、
ＬＥＤへ交換するようにしています。時期は調整して夏休み期間
としています。 
何か質問はありますか｡ 

（なし） 
それでは、（9）鳥取県市町村教育委員会研究協議会理事会、定

期総会についてお願いします。 
(資料にもとづき、鳥取県市町村教育委員会研究協議会理事会、
定期総会について説明) 
出席可能な委員はおられますか。 
出席します。 
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発言者 内   容 

教育長 
新委員 
教育長 

 
 
 

松本指導主事 
教育長 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 

坂田委員 
 

市橋委員 
 
 
 

教育長 

定期総会から、すべて出席されますか。 
はい。 
それでは、よろしくお願いします。 
次の（10）問題行動・不登校については、後で説明をお願いし

ます。 
では、（11）その他をお願いします。 

(資料にもとづき、働き方調査結果概要について説明) 
 分析については今後となりますが、教職員の困り事や勤務状況
などについて確認してみたいと思います。 

2-1の質問について、勤務開始時刻の 1.5時間以上前から学校
へ来ている教職員はいないようです。 

2-2の質問について、勤務終了時刻より 3時間後以上に学校か
ら帰る教職員が 15.8％います。 

3の質問について、土日・祝日にほぼすべて休めている教職員
が 39.6％いますが、ほとんど休めていない教職員も数パーセン
トいます。 

4の質問について、年次有給休暇の取得が 1日から 4日までの
教職員が 13.7％います。ただし、3の質問におけるほとんど休め
ていない教職員は、この 13.7％にはいませんでしたので 5日以
上の年次有給休暇を取得しています。 

7-1の質問について、睡眠時間は半数以上が取れている状況で
すし、7-2の質問について、こちらも約半数で休養時間が取れて
いるようです。 

7-3の質問について、自己学習の時間は 4分の 3が不足してい
る状況があります。 

13-1の質問について、4分の 3以上が現在の職業についてやり

がいを感じているようですし、13-2の質問についても同様に 4
分の 3以上が職業に誇りを持っておられるようです。 

13-6の質問について、現在の職業を若い人に勧めたいと思っ
ている方が 3分の 1程度と少ない状況であり、教職員の成り手不
足が表れていると思います。 

14の質問について、長時間労働が問題となっており変えてい
く必要があると大多数が思っているようです。 
町内のある会社では、残業が全くないとのことであり、学校と

は対照的ですごく印象に残っています。 
時代の流れもありますし、生活する上では余暇も大事であると

思います。 
本人の帰りたいときに帰ることができるというような報道を聞

きましたし、我々の時代と随分と違ってきていると思います。 
アンケート結果を分析され、良い方向へ進めていければと思い

ます。 
今後はしっかりと分析し、結果については教育委員会でも確認
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発言者 内   容 

 
 
 

生人課長 
教育長 

してもらい、各委員からの意見をいただきたいと考えていますの
でよろしくお願いします。 
その他で何かありますか。 

(資料にもとづき、郡民スポレク祭について説明) 
何か質問はありますか｡ 
（なし） 

 
(次回定例会は 6月 27日（火）午後 1時 30分から開催することを
決定。引き続き委員のみで、日程第 3 議案第 51号 令和 5年度要

保護及び準要保護児童生徒の追加認定について審議し認定、日程
第 4 報告連絡事項（10）問題行動・不登校について説明があった｡) 
午後 2時 42分終了 

 

上記会議の経過を記してその相違なきことを証明するため署名する。 

 

 

      署名委員                   

 

 

      署名委員                   

 

 

      会議録調製者                 


